Portafolio



ECONOMÍA NEGOCIOS TENDENCIAS INTERNACIONAL MIS FINANZAS INDICADORES Y MERCADOS TECNOLOGÍA

Más

ENERGÍA SOSTENIBILIDAD PREMIOS PORTAFOLIO REVISTAS Y FOROS INNOVACIÓN

ENERGÍA 22 oct 2025 - 3:26 p. m.







Expresidentes de Ecopetrol piden que no se venda participación en el Permian (EE. UU.)

Además, otros expertos advirtieron que de salir de estas operaciones se presentaría un detrimento patrimonial.





 ${f U}$ nas 70 personas, entre las que se destacan expresidentes de Ecopetrol, expresidentes y exmiembros de su Junta Directiva, exministros de Minas y Energía, exministros y ex altos funcionarios del Estado, expertos del sector energético, académicos, columnistas de opinión y ciudadanos firmaron una carta por medio de la cual solicitan que no se realice la venta de las operaciones que tiene Ecopetrol en la cuenca del Permian en los Estados Unidos.

(Le puede interesar: El mercado eléctrico sintió presión para venderle energía a Air-e para el 2026).

Energía



En 2024, se evitó emitir 1.8 millones de toneladas de CO2 por biocombustibles



'Colombia requerirá inversión por \$10 billones anuales en el ector energético'



La misiva fue enviada a la Procuraduría General de la Nación (PGN) y a la Contraloría General de la República (CGR), dentro de esta se resalta que de generarse esta salida de los activos se podría presentar un detrimento patrimonial.

"Solicitamos respetuosamente al Contralor General de la Nación, Carlos Hernán Rodríguez, y al Procurador General de la Nación, Gregorio Eljach, tomar acciones inmediatas v efectivas para la defensa de la empresa -que es de todos los





INTERNACIONAL

Estados Unidos suspendió financiación a Colombia

¿Qué está moviendo la economía en Colombia?

Presidente Petro despidió al viceministro de Aguas en plena



INTERNACIONAL

En video: EE. UU. atacó supuesta narcolancha frente a costas de Colombia en el Pacífico



GOBIERNO

Petro se defenderá judicialmente de Trump tras

haberlo llamado 'mal tipo' y 'matón'



REGIONES

colombianos- para evitar un eventual detrimento patrimonial del Estado de llegar a consumarse la pretensión del Gobierno Nacional", se resalta en un aparte de la carta.



¿Cómo está la producción del Permian?

Cortesía: Ecopetrol

Según los datos suministrados por la carta, **la cuenca del Permian es la más importante a nivel mundial.** Su producción de petróleo es de 6,3 millones de barriles/día y de 25,39 millones de metros cúbicos de gas natural con un crecimiento constante desde 2010.

En este yacimiento no convencional, como en otros tantos en los EE. UU., se utiliza la técnica del fracking. La misma que le ha permitido producir 9 millones de barriles/día aproximadamente, ubicándose EE. UU. como el primer productor mundial y de contera con el gas utilizando el mismo método siendo el mayor productor logrando, además, reducir como ningún otro país, sus emisiones de gases de efecto invernadero (GEI), causante del Cambio climático.

(Le puede interesar: <u>Generadoras de energía, las más afectadas con proyecto que</u> modifica servicios públicos).

Se destaca que Ecopetrol está asociada con la Occidental Petroleum Company (OXY) en el Permian desde 2019 con una participación del 49%. Su operación en la cuenca representa aproximadamente un 15% de su producción (115.000 barriles diarios) y en términos financieros es el mejor negocio de la compañía con un margen Ebitda del 76% frente a un promedio de 35 a 40% de los proyectos nacionales y, el 14% del Ebitda del segmento de exploración y producción.

"El impacto de una venta no solo afectaría sus ingresos y los del país sino la estabilidad de las reservas de Ecopetrol; se estima perdería cerca de 189 millones de barriles equivalentes de reservas es decir 10% del total. Expertos del sector señalan, además, que la venta con descuento del negocio de Ecopetrol en el Permian, valorado en \$5.500 millones de dólares, podría representar una disminución del 30% en el precio de la acción", resaltaron los firmantes.

(Además: <u>'La crisis va a reinventar como consumen energía las empresas'</u>; <u>Vértebra Soluciones</u>).

Además, manifestaron su preocupación por la situación actual y por el futuro de la petrolera, que se vería seriamente comprometido de prosperar esta propuesta que hizo el presidente de la República, Gustavo Petro.

"Le reiteramos un llamado respetuoso pero urgente al señor Contralor General de la República, Carlos Hernán Rodríguez, y al Procurador General de la Nación, Gregorio Eljach, a actuar de inmediato, con toda firmeza y determinación, para evitar un daño mayor al ya causado a la empresa", se lee en otro aparte.

LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO Periodista Portafolio La IA nombró a este pueblo de Colombia como el más bonito de todo el país



En 2024, se evitó emitir 1,8 millones de toneladas de CO2 por uso de biocombustibles



GUARDAR 🔲

REPORTAR ERROR 🔼





Más Portales



Alemán donó unas zapatillas a una fundación y se llevó una gran sorpresa al encontrarlas en una tienda de segunda



La verdad en cuentas de goleadores colombianos en Champions League



El piloto que intentó apagar un avión en pleno vuelo: había consumido hongos psicodélicos



Ocho encapuchados volvieron a bloquear la NQS

Portafolio

Nuestros Portales

El Tiempo City TV Fútbol Red El Empleo Diario ADN

Aló Motor **Nosotros**

Paute con nosotros Mapa del sitio Suscripciones Trabaje con nosotros

Legales

Políticas Términos y condiciones Aviso de privacidad Línea ética

Contáctenos Servicio al cliente

Ayuda Centros de ventas Reversión de pagos

Miembro de:



Síguenos en redes: (f) (S) (in) (D)

Asociación Colombiana de Medios

Interactive Advertisement Bureau

Superintendencia de Industria y Comercio

COPYRIGHT © 2025 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.